

Kharla Casas Núñez, judoca:

# Hospicihana, medallista en Juegos Panamericanos: “(El judo) me ayudó a superar muchos miedos”

**La estudiante del Colegio Deportivo TP Elena Duvauchelle logró un importante logro para el deporte nacional en Paraguay.**

Con tan solo 17 años, Kharla Casas Núñez, judoca y estudiante de tercero medio de la especialidad de Atención en Enfermería del Colegio Deportivo Técnico Profesional Elena Duvauchelle, dependiente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Iquique, sumó un nuevo logro a su destacada trayectoria deportiva al obtener medalla de plata en la categoría más de 78 kilos en los Juegos Panamericanos Junior que se están realizando en Paraguay. Este resultado pasó a formar parte de su historia marcada por la



disciplina y el esfuerzo, consolidándola como una de las principales promesas del judo en la región.

La carrera deportiva de Kharla ha cosechado logros tanto a nivel nacional como internacional, reflejo de su compromiso y dedicación: tres medallas de bronce en Panamericanos cadete y junior; dos de oro y una de bronce en un Sudamericano; dos platas en Copas Panamericanas; un oro en un Open y un quinto lugar en la categoría adulta. Logros que demuestran su esfuerzo diario, preparación constante y el aprendizaje que le deja cada competencia, más allá de los resultados.



“Mi trayectoria deportiva ha sido muy larga, he participado en varios campeonatos internacionales y en múltiples procesos de preparación, muchos de ellos muy exigentes y creo que incluso más para mi Sensei, quien siempre me llamaba,